
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 14, am 15.12.20 von 18 bis 19Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  
Online Anwesend: 2x Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für studentisches Leben, 
Sprecher für Kommunikation, Sprecherin für Hochschule, Sekretariat. 
Abwesend: Sprecher für politische Bildung (e.) 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 13 mit den genannten Änderungen so anzunehmen?  
Abstimmung: einstimmig dafür 

TOP Berichte 
Mensabetrieb: Der Vorstand hat nach einem möglichen To Go Betrieb nachgefragt. Leider 
war die Nachfrage beim Café zu gering. Eventuell soll ab 18. Januar ein Essen To Go angebo-
ten werden. Hierfür würde der SwFr sich wieder beim Vorstand melden.  
 
Eula: Die Sprecherin für Hochschule berichtet davon, dass es beim Studiengang Eula sehr 
chaotisch zugeht. Sie hat mit einem verantwortlichen Dozierenden gesprochen, der ihr da-
von berichtet hat, dass die Struktur wie u.a. das Modul 4 überarbeitet wird. Außerdem be-
richten der Vorstand und die Sprecherin, dass ihre Ideen und Kritik ernst genommen  und zu-
künftig optimiert werden. Die Sprecherin wird nach einiger Zeit nachfragen wie es im Studi-
engang läuft. 
 
Adventskalender: Der Sprecher für Kommunikation ist noch auf der Suche nach einer dritten 
personality Frage. Das Gremium sinniert über passende Fragen.  

PF 3: Bitte macht euch alle Gedanken welche Frage wir hier beantworten können. 

PF 4: "Wie feiert ihr Weihnachten?" Bitte das Video bis Freitag an den Sprecher für Kommu-
nikation senden. 

AK Investitionen Startschuss Werbung: Der Sprecher für Kommunikation wird morgen die 
Werbung für "Wünsch dir was" morgen mit dem Adventskalender auf den sozialen Medien 
veröffentlichen. Außerdem wird ein ausführlicher Text dazu via S-Mail versendet.  

TOP Marketing aktuelle & zukünftige VS 
Der Sprecher für Kommunikation merkt an, dass wir uns am Besten jetzt schon um den 
Nachwuchs für die VS kümmern sollten. Angedacht wäre ein Planungstag für die Exe, um 
Strategien und Werbung usw. zu besprechen. Die Sprecherin für studentisches Leben würde 
gerne im Januar einen Doodle für Februar machen, damit wir in dieser Zeit einen gemeinsa-
men Termin für den Planungstag finden.  



TOP Anträge 
Raumnutzung GEW Video: Das Gremium diskutiert den Antrag. Gerade gilt ein allgemeines 
Zutrittsverbot an der PH. Der Sprecher für Finanzen möchte abstimmen ob allgemein das 
KuCa gerade von anderen gemietet werden darf. Die Frage ist, ob wir die Abstimmung auf 
den einzelnen Fall oder im Allgemeinen (aber dann in welchen Zeitraum?) machen sollen. 
Vorschlag vom Vorstand: Besser im Einzelfall abstimmen. Wer ist dafür, dass wir das KuCa an 
die GEW vermieten. 
Abstimmung: Dafür: 0 | Dagegen: 4 | Enthaltungen: 2 

TOP Mails 
Bitte um Benennung der studentischen Mitglieder der PH in der Vertretungsversammlung 
des Studierendenwerks: Der Vorstand hatte bereits dem SwFr geantwortet und wird den 
StuRa nochmal anfragen, ob sie daran interessiert sind.  

TOP Sonstiges 
Präsenzklausuren: Der Sprecherin für Hochschule ist aufgefallen,  dass es trotz der Pande-
mie Klausuren in Präsenz gibt. Die Frage ist, ob coronabedingt die Klausuren zeitnah nachge-
holt werden können. Der Vorstand berichtet von seinen bisherigen Erfahrungen mit Prü-
fungsterminen. Das Gremium tausch sich über entsprechende Erfahrungen dazu aus. Die 
Sprecherin wird dem Prorektor dazu eine E-Mail schreiben. 
 
Datei KuCalender: Der Vorstand hat die Datei und wird sie dem Sprecher für Kommunikation 
weiterleiten.  
 
LAK: Zu welchem Sprecher*innen-Amt sollte eigentlich die Zuständigkeit für LAK usw. gehö-
ren? Dies ist ein Thema, dass man für die nächste Legislaturperiode besprechen kann.   

Der Sprecher für politische Bildung kommt zur Sitzung. 
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